

EDITORIAL

FRANCIA RECTIFICA

Como ya se esperaba y se anunció, el Gobierno francés ha decidido tomar medidas para normalizar la situación en la frontera franco-española. En esta misma página podrá el lector encontrar la noticia y el comentario del Quai d'Orsay de que a partir de septiembre se va, excepcionalmente, a hacer la modificación de las zonas comerciales con España. Con ello, más o menos acordadamente, se rectifica una decisión sectorial y discutida por lo que otro gobierno francés creyó oportuno a España, castigarla y aislarla, con frías y raras medidas que la medida sólo a Francia perjudicó y sólo a las autoridades francesas llevó a una postura ridícula, que en los propios medios franceses ha tenido sus frutos más desagradables, como la misma nota del Ministerio de Asuntos Exteriores de París reconoce.

Esta rectificación francesa ha de ser señalada como el signo más evidente de la unión de España, de su fortaleza y de su reciente prestigio internacional. Cuan do Francia corrigió la frontera lo hizo llevada exclusivamente por móviles políticos, convencida de que con ello debilitaba a nuestra región y de que otras naciones la seguirían en el camino por estar a nuestro lado. Un cronista de París recordaba hace días que por entonces hubo en la capital francesa quien anunció una república para quinta de esta tarde, convencidos de que el cierre de frontera iba a producir un fulminante cambio político en España. En vez de eso la medida ha costado a Francia de 10.000 millones de francos y ha provocado los más vitales protestas en las ciudades fronterizas, con las relaciones con España para las relaciones con Francia. Ya otros han sido esos perjuicios y tantas y tales esas protestas, que el gobierno francés tiene que doblar su intención política y rectificar aquella pueril decisión, ofreciendo a nuestro régimen el triunfo de haber triunfado sobre manifiesto tan rín y de ver de elada su razón, su serenidad y su fortaleza frente a un ataque que proclamaban como decisivo.

No tenemos el rumbo futuro de las relaciones franco-españolas. Por nosotros, desde luego, nunca hubieran llegado al punto de trance en que el entrometimiento de nuestros vecinos nos hiciera.

(Pasa a la segunda.)

El Consejo de Seguridad rechazó la propuesta brasileña para que Inglaterra y Egipto reanudasen sus negociaciones

El primer Ministro egipcio insistió en que los ingleses no tendrán otro remedio que abandonar su país

Rusia criticó duramente la actitud británica

La primera intervención fue la del soviético Gromyko, para declarar que la moción brasileña de que se invite a las partes a reanudar sus negociaciones está llena de defectos y que la Unión Soviética no puede aceptarla. «La moción brasileña», dijo, «ignora el hecho de que las negociaciones entre Egipto y la Gran Bretaña han fracasado ya. Ese es su primer defecto. El segundo de importancia es que las conversaciones se celebraron estando las tropas de una de las partes en el territorio de la otra lo que sería completamente injusto y contrario a la Carta de la ONU, que garantiza la igualdad de las naciones soberanas. No resulta difícil comprender los motivos por los cuales el gobierno egipcio no aprueba la moción brasileña. El tercer defecto importante de esta moción es que quita al Consejo de Seguridad la solución de la disputa y nadie pondrá aquí en duda la gravedad del caso egipcio y el peligro que supone para la preservación de la paz y seguridad internacionales».

Gromyko estableció un paralelo entre la cuestión egipcia y la japonesa para afirmar que en ambas está en entredicho el principio de igualdad soberana de las naciones. Dijo que el Consejo de Seguridad debería aceptar la recomendación de que se reanuden las negociaciones directas en el caso de que resulte que las partes no han agotado ya todos los métodos de discusión y conciliación. «Y no se dan estas condiciones», afirmó.

Gromyko continuó diciendo: «Al llevar a la cuestión de la retirada de tropas», el Consejo tiene que tener el valor suficiente para declarar la petición egipcia ilegítima y basada en los intereses de las N. U., que protegen la soberanía e independencia de los Estados. Tanto en el caso de Egipto como en el de Indonesia, algunos miembros del Consejo se han negado a dar los pasos que dictan los intereses de la seguridad internacional de las relaciones amistosas entre los Estados. Opino que, de ser adoptada la moción brasileña no resolvería el problema egipcio y la delegación soviética no puede aceptarlo».

EL DELEGADO DE COLOMBIA

A continuación intervino el representante colombiano Dr. Alfonso López, que apoyó la moción brasileña afirmando que a juicio de su país, la pronta reanudación de las negociaciones que mejor puede hacer el Consejo, sin prejuicio del fallo de la cuestión ni de la posición legal de las partes. Afirmó que no son exactas del todo las severaciones egipcias de que las cláusulas del tratado de 1936 que autorizan la presencia de tropas inglesas en Egipto son contrarias a la Carta de San Francisco y resoluciones de la Asamblea General. El Dr. López dijo por último que se reservaba el derecho de presentar una nueva moción después de efectuada la votación sobre la del Brasil que es, en su opinión, demasiado vaga.

LA OPINION FRANCESA

Seguidamente el segundo delegado francés, Guy de Tournelle, anunció que su país votaría a favor de la moción brasileña y manifestó que el argumento egipcio de que el tratado de 1936 carece de valor, ha sido oído en los pocos momentos de la historia de Europa antes de cada una de las agresiones de Hitler y que debe garantizarse el logro de las aspiraciones del pueblo sudanés lo mismo si son prerrogativas que si no lo son. Expresó la esperanza de que esas imprecisas expresiones no causaran el perjuicio de la cuestión.

DISCURSO DEL PRIMER MINISTRO EGIPCIO

Después habló Nokrasy Badi, a quien no se dio el tiempo de salir de su país. Inevitablemente tendrán que darse cuenta de que es el tiempo que les dicta su propio interés. A la larga tienen que ver que 65 años de quiebra no pueden prolongarse indefinidamente y de que nada tienen que ganar con el hondo resentimiento que han creado entre la gente del Valle del Nilo. Claro que a todo invasor imperialista le resulta de fácil partir por su propia voluntad antes de que sea tarde.

En once años el tratado de 1936 ha perdido su validez. Es un fantasma y lo único que hoy resta es una amenaza a la paz. El Consejo no debe esperar a que se produzcan choques, sino que debe resolver la disputa cuya permanencia puede poner en peligro la paz. Espero que el Consejo no se coloque en la comprometedora posición de haber reconocido la existencia de una disputa y después no hacer nada constructivo, como en el caso de Egipto, que es la víctima de un poderoso invasor imperialista».

Durante el discurso pronunciado con mucho vigor y entusiasmo por el representante de Colombia, se levantó un grito de aprobación.

LA JORNADA DEL Caudillo

San Sebastián, 28. — Su Excelencia el jefe del Estado despachó en la mañana de ayer con el Subsecretario de la Presidencia del Gobierno, señor Carrero Blanco.

Seguidamente recibió en audiencia al Gobernador Civil de Guipúzcoa, señor barón de Ibañeta.

El Gobierno francés se decide por la reapertura del tráfico normal en la frontera con España

Atendiendo a las constantes peticiones del comercio de su país

París, 28. — En el Quai d'Orsay se ha anunciado que a partir del próximo septiembre se abrirá por parte del Gobierno francés la suspensión de tráfico en la frontera franco-española, permitiendo el paso a territorio español de los franceses que precisen cruzarla, así como el de los españoles que necesitan dirigirse a Francia.

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores francés ha manifestado que esta medida constituye el primer paso hacia la reapertura del tráfico en dicha frontera, respondiendo a la petición del comercio francés, que se considera en situación desventajosa con respecto a otros países por efecto del régimen actual de las relaciones con España.—Efe.

700 000 PESETAS SE HAN RECAUDADO YA EN CADIZ PARA LOS DAMNIFICADOS

En la Casa civil de S. E. se reciben nuevos ofrecimientos

Cádiz, 28. — Ascendió a cerca de 700.000 pesetas la cifra recaudada en la localidad para las familias damnificadas. NUEVOS OFRECIEMENTOS.

San Sebastián, 28. — En la Casa Civil de S. E. el jefe del Estado continúan recibiendo ofrecimientos en pro de los damnificados de Cádiz. Entre ellos figuran los dos telegramas siguientes: «Nos encontramos a la completa disposición de ustedes para cualquier función damnificada de Cádiz. Luchy Soto y Luis Peña».

«El pueblo transmite a S. E. el Generalísimo ofrecimiento incondicional por patriotismo de un torero para contribuir a mediar en el posible desastre que se produce en Cádiz. El Andú».

LA ONU HA FALLECIDO

Esta es la impresión dominante en Norteamérica ante la inutilidad de la Organización

NUEVA YORK, 28. — Crónica radiotelegráfica del enviado especial de la agencia Efe — Prohibida la reproducción. — Al veto no hay quien lo vea, porque el veto diplomático y políticamente más serio como fue advertido al Consejo de Seguridad de la ONU por el representante de Rusia, André Gromyko. Rusia informó de nuevo a Moscú lo que va... muchas veces — que el derecho de veto, o su derecho de veto, según en ese organismo y aún para la misma vida o existencia de ese organismo si es que a entusiásticamente la tesis rusa, no porque Polonia posea el derecho de veto, sino porque lo posee Rusia.

«¿Ustedes saben cómo asomado ahora aquí a la Polonia comunista? Pues simplemente así: «El país más grande de Europa», y la explicación, bastante explicativa, que se da Moscú y la mitad de su mundo, en el Báltico.

Los norteamericanos, que pueden hacer y hacen humorismo a costa de casi todo lo que se decide oficialmente a «humorizar» sobre la versión rusa del veto, acusan, según se ve en su actitud ante el veto, de ser un poco más que un poco, por falta de sentido común en la última Asamblea de la ONU. Sin embargo, ocurre que hace casi nueve meses —temprano en la última Asamblea de la ONU— el representante de Rusia al Consejo de Seguridad vetó y ocurrió también que casi nueve meses se han ido sin que el Consejo de Seguridad haga el menor caso a ese acuerdo de la Asamblea. Esto es grave o más grave que cualquier otro hecho, y sobre todo, es grave porque la próxima Asamblea se halla a las puertas —el 12 de noviembre— y las llamadas pequeñas naciones parecen decididas a insistir contra la tibia del veto y contra la informalidad «antidemocrática» del Consejo de Seguridad.

RUSIA, FIRME EN EL VOTO

Así, los Estados Unidos, apaciguados, meditaron ayer en la cuestión y su portavoz, Herschel V. Johnson, propuso una serie de modificaciones en los procedimientos para la aplicación del veto y expuso una serie de distinciones sobre las materias a que puede o no aplicarse el veto. El ruso Gromyko rechazó todo un bloque de modificaciones y distinciones, notificándole al norteamericano Johnson que como el veto, en su presente concepción, es insustituible para Moscú y para la presencia de Moscú en la ONU, y advirtiéndole a los activistas que la proposición norteamericana no era ni oportuna ni necesaria, que, desde luego, no se discutiría nada.

Pocos creen aquí que las otras grandes potencias que con Rusia disputan el derecho de veto en la ONU —Inglaterra, Estados Unidos, China y Francia— se inclinan hoy sinceramente a debilitar o romper ese monopolio, y así, el ruso Gromyko expresó hoy mismo al norteamericano Johnson: «Hagamos de las nubes y volvámos a la tierra»; pretendiendo decirle con esto que mister Johnson, asustadamente quizá, había presentado una propuesta constatable de antemano que sería rechazada. No obstante, el Consejo acordó que la propuesta norteamericana pasase a informe de los técnicos, solución inócua o que de vía muerta que allí se emplea cuando no se quiere descompartar mucho a nadie, ni a los grandes ni a los pequeños países. «Esto es un subterfugio», comentó cándidamente el propio presidente del Consejo de Seguridad, Kay el Juri, un asirio que ahora, tan seriamente, desearía el cargo.

En los diecinueve meses que lleva funcionando el Consejo de Seguridad su trámite normal de veto se ha aplicado veinte veces; 18 por Rusia y dos por Francia, episodio que el propio presidente que dio al traste con el prestigio y la debilidad de la ONU bajo su presente forma.

En diplomacia y en política siempre existen de esos casamientos que unen absurdos matrimonios entre el elefante y la pulga, lo que explica, según se decía ayer, por qué los salvadores de la idea de que Rusia, Estados Unidos, Inglaterra, China y Francia más realistas arguyen que como el abuso del veto procede de Rusia, hay que extirparlo y como la eliminación del veto la vea o la vea el veto, el único modo de arancarlo es la fuerza. Rusia se veía expulsada de la ONU, acusándose de agresión —motivos ya sobrados— China, Polonia, Grecia... pero si sobran motivos no se ve ni se vislumbra de qué lado saldrá hoy el paladín que ponga ese cascabel a... Staffin.

LA ONU HA MUERTO

Para que los cosas mejoren internacionalmente, se tienen que poner todavía mucho peor, dicen aquí algunos observadores que no muestran ningún miedo a ser tachados de pesimistas. Naturalmente, los bravucones de Rusia en el Consejo de Seguridad, la fuerza resignada de algunos países poderosos ante sus desamparados, el establecimiento moral de la ONU, suscitan una diáspora de voces contrarias.

Lean ustedes, por ejemplo, a título de muestra, esto que escribía ayer el rotativo «Chicago Daily Tribune»: «La ONU ha fallecido en las arrugas de sus creadores y es preciso que en medio forzosa vaya a levantar ese cadáver. No es irresponsable el fallecimiento de un pintoresco edificio, ya que comenzó en San Francisco con un certificado de muerte y no de nacimiento. Es privilegio de la ONU el fruto de vanas imaginaciones, de hipocresías de tiempos de guerra, de bullicios de espíritu, de brutos deseos, de transparentes mala fe y de un conflicto que los más ciegos podrían haber visto si hubiera estado dispuestos a ver la autoevolución de los hechos. Es tiempo ya de volver al cadáver de la ONU. La salud pública lo requiere. ¡A ver! un médico forense y un policía que se ocupe del caso».

Sin embargo, la ONU informó ayer también que recibirá de sus países miembros 25 millones de dólares para construirse en Nueva York un residencial-residencia que albergue a sus organismos directivos y a su burocracia. De ese presupuesto los Estados Unidos deberán pagar 25 millones de dólares, a las compañías yanquis de seguros se les pedirá un préstamo de 25 millones y el resto de 14 millones hay que esperarlos de que los aporten a préstamo las otras naciones que forman la ONU.

Palacio de Maunsell, habría preguntarse ante esos diseños arquitectónicos de la ONU, viendo cómo navega ahora eseorado dicho organismo internacional. — FRANCISCO LUCENTES.

TSALDARIS HA ENTREGADO AL REY LA LISTA DEL NUEVO GOBIERNO GRIEGO

EN EL SE RESERVARAN PUESTOS PARA TODOS LOS PARTIDOS

Athenas, 28. — El jefe del partido populista, Tsaldaris, encargado de formar nuevo gobierno, ha anunciado que continúa sus gestiones para componer la lista.

Otra protesta norteamericana a R. U.

Washington, 28. — El Secretario de Estado interior, Lovett, informó que los Estados Unidos han enviado una nueva nota a Moscú sobre la situación en Corea, pero se ha negado a revelar el contenido de la misma. — Efe.

TSALDARIS HA ENTREGADO AL REY LA LISTA DEL NUEVO GOBIERNO GRIEGO

EN EL SE RESERVARAN PUESTOS PARA TODOS LOS PARTIDOS

Athenas, 28. — El jefe del partido populista, Tsaldaris, encargado de formar nuevo gobierno, ha anunciado que continúa sus gestiones para componer la lista.

Otra protesta norteamericana a R. U.

Washington, 28. — El Secretario de Estado interior, Lovett, informó que los Estados Unidos han enviado una nueva nota a Moscú sobre la situación en Corea, pero se ha negado a revelar el contenido de la misma. — Efe.

UNA FRASE DE ALEXANDER

Nueva York, 28. — El Gobernador General del Canadá, vizconde Alexander, ha negado hoy hubiera declarado ayer que Norteamérica debía enviar ayuda a Grecia, aunque esto suponía la guerra con Rusia. Afirmó que no hizo alusión a Rusia y lo único que expresó fue su esperanza en que Estados Unidos estaban preparados para llevar a cabo la ayuda prometida a este país.—Efe.

IMPORTANTE OFENSIVA DE LOS GUERRILLEROS

Londres, 28. — Los guerrille- ros griegos han desencadenado una ofensiva general contra las tropas del ejército regular en Tesalia, Macedonia y el Epiro, según anuncia un comunicado del «ejército democrático griego», transmitido por el radio de Belgrado. Se afirma que los guerrilleros han ocupado más de cien pueblos. — Efe.

LA REALIDAD DEL BLOQUE ORIENTAL

Londres, 28. — La radio de la radio de la comisión coordinadora búlgaro-yugoeslava ha llegado a un acuerdo para la completa unificación de las economías de los dos países. Se han tomado disposiciones importantes para la mutua asistencia y cooperación en la industria, la agricultura, las minas y la electricidad, así como para el intercambio de técnicos y obreros especializados industriales. En los planes son consecuencia del pacto firmado por Bulgaria y Yugoslavia en Bled, el 2 de agosto, al final de la conferencia entre los ministros de Asuntos Exteriores de ambos países. — Efe.

Crónicas y cronistas de MEDITERRANEO

José M^o Castroviejo, desde Lisboa

El veto ruso al ingreso de Portugal en la ONU

LISBOA, 28. — (Crónica de nuestro corresponsal). — El rotundo veto opuesto por Rusia una vez más a Portugal para su ingreso en la ONU, arrastra más allá de lo que en un principio puede suponerse. El pretexto aducido, la "amistad con España", es un menzugo pretexto, no demasiado inteligente por cierto. Lo que en realidad le importa hoy a Rusia es la prolongación de la diplomacia portuguesa hacia la órbita mediterránea y las consecuencias futuras en el terreno de la geopolítica de este hecho.

En una crónica anterior habíamos expuesto a ustedes la modificación substancial que en el terreno diplomático se ha producido en el juego de las alanzas lusitanas. El protagonismo de los Estados Unidos a raíz de la última guerra — calificada de "guerra" por Mr. Eden, uno de los factores de la "misma" — colocó a Portugal ante la perspectiva de nuevas realizaciones, insusceptibles en años anteriores. El pacto ibérico, como fuerza centrifuga y el estrechamiento de relaciones con Nort-América, avivado conjuntamente desde la cesión de bases en las Azores, desorientándose en producción centrípeta, han dado nuevos bazos al juego portugués que en cierto modo, y sin renunciar a su secular alianza — hoy más sentida que nunca — ha obtenido una agilidad de movimiento que años atrás jamás se le hubiera concedido.

En hablar de las Azores, Cabo Verde y Angola, son una avanzada real para el continente americano, y su posición estratégica, deseable para el volumen de la futura e implacable guerra. Si a esto se une la distribución no menos estratégica del imperio colonial portugués desde Mozambique al Asia, y la feliz constancia de un sistema de asimilación espiritual que vincula al indígena con la metrópoli, otorgándole carácter de permanencia, mientras el resto de otras colonias arde por los cuatro costados, se comprenderá el interés portugués por el mundo de ultramar.

En el mundo se están cocinando los peores del momento, y en vista de esto, las aproximaciones, los tanteos, y los "what-ifs", Naturales que a Rusia le agrada la amistad lusitano-portuguesa, en tanto que responde a un determinado siglo, pero no es el simple hecho de esta lógica y elemental amistad peninsular lo que mueve la necesidad del veto, tan reiterada y fácilmente manejada por Gromyko. Otras son las causas, y como gustaba de repetir mi viejo maestro de latín D. Emilio Villar: "qui potest capere eam". — JOSÉ MARIA CASTROVIEJO.

García Serrano, desde Roma

Apetencia sobre Abisinia

Pero hasta el Negus desea que allí se queden los italianos

ROMA, 28. — (Crónica de nuestro corresponsal). — Aquel dramático "volverse" de Mussolini, cuando la total pérdida de las tierras africanas, está resonando aún en los oídos de los italianos. Esta nostalgia, este mal de Africa, coge de lleno a una enorme masa de evacuados, que hoy permanecen en la Península con un ojo puesto en Libia, Somalia y Etiopía, y con el otro en la futura conferencia internacional que decidirá sobre las colonias o sobre las posibilidades de un retorno pacífico al suelo abisinio.

Los periódicos cultivan la "saudade" colonial con ternura. La vida romántica del Duque de Aosta, aquel príncipe que murió en la prisión, está llena de matices coloniales. La fundación de los "escuadrones blancos" — recordada la película que cantaba sus hazañas — las campañas de Libia, la conquista de Abisinia y la breve época virreinal del Duque de Aosta, las entregas de esta biografía que está publicando "Oggi". El recuerdo de la empresa abisinia escueta en los ojos de cualquier italiano. Ahora se le mucho una novela, premio "Strega", titulada "Tempo de Ferriere" (Tiempo de Matat). Aparte de por sus indudables valores literarios, por el simple motivo de que transcurre en las postrimerías de la guerra de Abisinia, sobre el fondo obsesante del paisaje africano, entre alucinaciones de lepra y muerte. El protagonista es un teniente del cuerpo expedicionario. Ni se habla de la campaña, ni la trama novelesca tiene nada que ver con la empresa individual o colectiva de los italianos de aquel tiempo. Pero la prosa de Emilio Ferriere trae hasta las narices del lector el viento de la altiplanicidad, el aroma de las colinas, el olor del África.

Yo no sé qué decidirán los años del futuro cuando se discutan sobre el porvenir de las colonias italianas. Me extrañaría mucho que en esta guerra — como todas — no se hubiese combatido por el botín. Ahora bien, los italianos si saben olvidar la gloria de las jornadas. "Gloria, gloria natural", dice el poeta para a Hailé Selassie, podrán volver a Abisinia. En resumen, se ha dejado decir el Negus — no era absoluto — que no era absoluto. Eritrea se puede haber conquistado poco a poco, con las palas y las azadas.

En el Palacio virreinal vivo su restauración. El Rey de Reyes se ha habilitado a los gustos europeos y tiene una gran sala de estar copiada de una que vio la emperatriz en cierta película americana. Los criados van de calzón corto, a la francesa, pero llevan los pies descalzos. El emperador trabaja en un despacho con muchos teléfonos y una radio fenomenal. Le rodean, entendiéndose con sus tradiciones y tradiciones maneras, oficiales ingleses. TODOS QUIEREN HACER EL DIENTE EN ABISINIA. Inglaterra advierte un gran porvenir para Abisinia y quiere hincarse con el dedo en la tajada. Los americanos tampoco se dejan pisar. Por lo pronto han establecido la "Ethiopian American Air Line", que es, a la vez que un bello negocio, una estupida manera de colocar su clavo en la pared abisinia. Los rusos trabajan a su manera; muchos, imitando a los indígenas de los derechos del pueblo y una representación diplomática extraordinariamente numerosa. Francia respeta la tradición, está representada en la alcaoba del Emperador, a modo de "quintal". Los "Pompadur" del Negus se llama Helena Landano, una cuarentona que se vio en los servicios auxiliares. Sucesos hay en abundancia, pero dedicados a la caza y al whisky. PERO LOS ABISINIOS ESTIMAN A LOS ITALIANOS. Sin embargo los que están más en el corazón de Hailé Selassie son los italianos. Cuando los ingleses ordenaron la expulsión de cincuenta mil, los abisinios escucharon más de diez mil. El Negus habla italiano y elogia la labor colonizadora de los pioneros. Mientras tanto su obra se resquebraja en el más absoluto abandono. "Los italianos han hecho mucho", dice el emperador. Empresas de construcción, bellas carreteras; algunos trabajos han quedado suspendidos a la mitad y yo los quisiera aquí de nuevo para completar su obra.

La organización sanitaria era excelente, los abisinios no tienen confianza más que en los doctores italianos, lo que se comprueba fácilmente a la hora de las cuentas. Distintos cincuenta libros de libros esterilizados a la semana con una buena composición y esto es lo que el Negus y sus médicos italianos que son un total de cincuenta, viven y trabajan en Addis Abeba. La primavera pasada un italiano quien representaba al Gobierno italiano en la Legación de París. Pero los sucesos abisinios, que se han alcanzando un grado de sofisticación verdaderamente notable, han dado un paso atrás y otra vez. Inevitable, eso sí, amaban los indígenas hablando de "epira". — RAFAEL GARCÍA SERRANO.

GRAVISIMA COGIDA DE MANOLETE EN LINARES

Ayer mismo le fueron practicadas tres transfusiones de sangre

El Dr. Jimenez Guinea ha salido de Madrid para asistir al herido, cuyo estado no permite trasladarle a la capital

Lináres, 28. — Primera de Feria. Gran expectación por la presentación de Manolete y Luis Miguel Dominguín. En los tendidos se encuentran aficionados de toda España, entre ellos, D. Antonio Cañero,conde Colomito, D. Alvaro Domínguez, de Híto, y otros. Leno imponente. Presidente de Alcaldía. Se lidián seis toros de D. Eduardo Moro, para Gil de Triana, Manolete y Luis Miguel Dominguín. Las cuadrillas son recibidas con una gran ovación y tienen que salir los diestros a saludar al torero por tres veces. PRIMERO. — Tres varas y tres pases superiores de Gitanillo (Palmas). Quite superior de Gitanillo, terminando con una verónica muy bonita. (Ovación). Quite imponente de Manolete. (Ovación). Luis Miguel también quite superior de frente por detrás y termina tocando los pitones. (Gran ovación). Tres varas y tres pases. Gitanillo brinda al público y empieza con tres pases por alto, dos por bajo, tres naturales y el de pecho. (Palmas). Gitanillo se cae sin consecuencias, sigue valiente y dá un moineo, más pases para una gran estocada. (Gran ovación, petición de oreja y salida).

SEGUNDO. — Cuatro verónicas imponentes de Manolete (Gran ovación). Tres varas y tres pases. Manolete brinda al público y dá tres pases coquecos por bajo. (Palmas). Tres naturales. Manolete está en la misma cabeza del toro. Dos naturales. Mas pases imponentes. (Música, gran ovación). Manolete está tetrario. Dá un pincharo bueno y estocada sin descañello. (Ovación, petición de oreja y salida. Pitos al toro en el arrastre). TERCERO. — Cuatro verónicas y media de Luis Miguel (Ovación). Quite precioso de Luis Miguel por chinelinas y el toro en una revoleta. (Ovación). Dos varas y tres pases imponentes de Luis Miguel que se ovacionan. (Caen con breves a, ruedo).

(Luis Miguel brinda al público y dá tres estatueros coquecos. Cuatro naturales imponentes y otros seis naturales ligados con el de pecho muy Unidos. (Música y el delirio). Mas naturales que entusiasman. Después muy torero en la misma cabeza del toro con el que juguetea. Pases de rodillas. Caen sombreros y prendas de vestir. Dos pinchazos y descañello. (Gran ovación, una oreja, vuelta y salida). CUARTO. — Gitanillo le recibe con cuatro verónicas tendidas. Dos varas y tres pases. Gitanillo de Triana dá tres pases de tanteo por bajo, dos derechos, un natural. Tres pases más por bajo y salta en los aires. Estocada. (Palmas). QUINTO. — Manolete le recibe con tres verónicas superiores. Tres varas. Un pincharo de Manolete es llamado a la presidencia para cargar con exceso su pica. Tres pases. Manolete dá cinco naturales imponentes y desafia al bicho en los mismos pitones. (Ovación). Otra serie de naturales imponentes, moineos y de rodillas. (El delirio. Caen al ruido prendas de vestir). Cuatro "manoetas" imponentes. Pases por alto, coquecos y sigue con otros diversos para una estocada inmensa en la que sale prendido y derribado. En brazos de las asistentes es traído rápidamente a la enfermería, al parecer con una corvaja, pues lleva la lengua llena de sangre. (A la enfermería le llevan las dos orejas y el rabo, que le han sido concedidos). SEXTO. — Tres varas y tres pases superiores de Gitanillo. (Palmas). Quite superior de Gitanillo, terminando con una verónica muy bonita. (Ovación). Quite imponente de Manolete. (Ovación). Luis Miguel también quite superior de frente por detrás y termina tocando los pitones. (Gran ovación). Tres varas y tres pases. Gitanillo brinda al público y empieza con tres pases por alto, dos por bajo, tres naturales y el de pecho. (Palmas). Gitanillo se cae sin consecuencias, sigue valiente y dá un moineo, más pases para una gran estocada. (Gran ovación, petición de oreja y salida).



Dr. Jimenez Guinea

Manolete le recibe con cuatro verónicas tendidas. Dos varas y tres pases. Gitanillo de Triana dá tres pases de tanteo por bajo, dos derechos, un natural. Tres pases más por bajo y salta en los aires. Estocada. (Palmas). QUINTO. — Manolete le recibe con tres verónicas superiores. Tres varas. Un pincharo de Manolete es llamado a la presidencia para cargar con exceso su pica. Tres pases. Manolete dá cinco naturales imponentes y desafia al bicho en los mismos pitones. (Ovación). Otra serie de naturales imponentes, moineos y de rodillas. (El delirio. Caen al ruido prendas de vestir). Cuatro "manoetas" imponentes. Pases por alto, coquecos y sigue con otros diversos para una estocada inmensa en la que sale prendido y derribado. En brazos de las asistentes es traído rápidamente a la enfermería, al parecer con una corvaja, pues lleva la lengua llena de sangre. (A la enfermería le llevan las dos orejas y el rabo, que le han sido concedidos). SEXTO. — Tres varas y tres pases superiores de Gitanillo. (Palmas). Quite superior de Gitanillo, terminando con una verónica muy bonita. (Ovación). Quite imponente de Manolete. (Ovación). Luis Miguel también quite superior de frente por detrás y termina tocando los pitones. (Gran ovación). Tres varas y tres pases. Gitanillo brinda al público y empieza con tres pases por alto, dos por bajo, tres naturales y el de pecho. (Palmas). Gitanillo se cae sin consecuencias, sigue valiente y dá un moineo, más pases para una gran estocada. (Gran ovación, petición de oreja y salida).

La cogida ha producido una impresión penosa entre los asistentes a la corrida. De todas las provincias españolas se reciben continuamente llamadas telefónicas interesándose por el estado del torero. Este continúa con la misma extrema gravedad. — Cifra. SE PENSÓ TRASLADARLE A CORDOBA. Córdoba, 28. — La cogida de Manolete ha producido en esta capital profunda emoción. Desde Lináres, a donde marcharon para presenciar la corrida multitud de aficionados locales, se transmitió por la tarde la primera noticia de la cogida, que circuló rápidamente por la ciudad. En principio se dijo que iba ser trasladado a Córdoba. En efecto, desde Lináres se avisó al hospital de la Cruz Roja para que recibiera al diestro. Acudieron al establecimiento inmediatamente varios médicos, familiares y numerosos amigos. Conforme avanzaba la tarde y se extendía la noticia, acudieron de dicho centro multitud de aficionados ansiosos de conocer la importancia de la cogida, y que la impresión es de muy grave.

A las nueve y media de la noche comunicaron al hospital que dada la gravedad del herido, no podía ser trasladado, que quedaría hospitalizado en Lináres. La noticia causó consternación. No cesan las llamadas telefónicas inquirendo noticias y el desfile constante de aficionados por las redacciones y en las casas de las personas allegadas al diestro. — Cifra. IMPRESION EN MADRID. Madrid, 28. — La noticia de la cogida de Manolete ha producido penosa impresión en los medios taurinos madrileños. Multitud de personas se interesan constantemente por el estado del diestro ya que las noticias que se reciben acusan una extrema gravedad. — Cifra. OTRAS DOS TRANSFUSIONES DE SANGRE. Jaén, 28. — En el coche de Manolete ha llegado a esta capital el Dr. Saas, quien ha recogido equipos de transfusión sanguínea y plasma, que han sido llevados urgentemente a Lináres. Las últimas noticias recibidas dan cuenta de que se ha procedido a una nueva operación quirúrgica. — Cifra. ración complementaria, por haberse abierto algunos vasos, operación que se realizó sobre las once y media de la noche para ligar dichos vasos por completo. Antis la pérdida de sangre que ha tenido el diestro, se han hecho dos nuevas transfusiones. La donación de sangre la ha hecho el novillero Pablo González Parraco. En la nueva operación han intervenido los Drs. de Lináres, Sr. Garrido, Lara y Galdón. Se espera la llegada del Dr. Jiménez Guinea con el fin de que determine si ha de hacerse alguna nueva operación. — Cifra. La impresión dominante es que la gravedad de Manolete es acuciante, debido a la gran pérdida de sangre que ha sufrido en la plaza. En esta capital ha producido penosísima impresión la desgracia sufrida por el diestro cordobés. — Cifra. EL DIESTRO CONFESÓ. Lináres, 28. — Manolete después de ser trasladado al hospital, ha recibido tres nuevas transfusiones de sangre. Con la última parece que ha reaccionado al extremo de que

ha confesado con el capellán del hospital. Se han recibido noticias de que han salido de San Sebastián en el coche de Villa Pastora a madre del diestro cordobés el empresario Sr. Chocera. Ha llegado el equipo de transfusión con el Sr. Maza, servido por el Dr. García Triana para poner a Manolete la transfusión continua de sangre preparada y más tarde la plasma a fin de sostener la reacción hasta que llegue el Dr. Jiménez Guinea. — Cifra. BUENA CORRIDA EN TARAZONA. Tarazona, 28. — Toros de Sánchez Fabres para Pepe Dominguín, Luis Mata y Rovira. Pepe Dominguín es aplaudido en quites Clava dos pares de poder a poder y otro al cuarto que se ovacionan. Con "a" buleta hace una faena torera y valiente y entrando bien le da un pinchazo. Repite con otro y deja una entera que basta. (Ovación y salida al torero). En su segundo hace una gran faena que se ovacionada y deja una estocada entera que basta. Se le premia la actuación con una ovación, oreja y vuelta al ruedo. Luis Mata hace una magnífica faena por naturales ligados a los acordes de la música. Acaba con una estocada bastante al puño. (Gran ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida a los medios). En el quinto de la tarde, Mata, ejecuta una tremenda faena al compás de la música y entre ovaciones Mata le dos pinchazos, media y descañello. (Aplausos). Pasa a la enfermería para curarse de un arañazo. Rovira trae un lucimiento y con gran brevedad y ternura de media y descañello. En el sexto plaza torero por alto a fuerza de porfía hizo siete magníficos naturales. Continúa un pase de todas las marcas, una vetocada y descañello. Ovación grande, dos orejas, rabo, vuelta y salida a los medios). Los toros pesaron un promedio de 326 kilos. — Cifra.

Disminuye la producción de trigo en Italia. Roma, 28. — El Ministerio de Agricultura italiano, informa que la cosecha de trigo de este año será inferior en dos quintos a la del anterior y la del maíz superior en un quinto. La cosecha de arroz será inferior en un diez por ciento con relación a la anterior y la de patata un cinco por ciento mayor. — Efe.

La actitud de los republicanos indonesios. Batavia 28. — La radio de Jogjakarta en una de sus emisiones ha declarado que el gobierno republicano ha decidido llamar al Ministro de Asuntos Exteriores, Hadji Agus Salim, que se encuentra actualmente en Nueva York, para que presente un informe sobre las medidas adoptadas por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en relación con el conflicto indonesio-holandés. La emisora negó que haya sido adoptada ninguna decisión sobre los países que han de ser nombrados para formar la comisión de tres países que terminará en la disolución. Añadió que en los círculos políticos de la capital republicana, se mencionan a Siria, Australia y Polonia como posibles candidatos. — Efe.

El tiempo en España

Los lluvias se han generalizado

Barcelona, 28. — A consecuencia de los últimos temporales, que han producido en la montaña desbordamientos e inundaciones, se reciben noticias que dan detalles de los grandes destrozos causados en el pueblo de Góndola, en donde los perjuicios ascienden a varios millones de pesetas. Tardará bastante tiempo en repararse puentes, carreteras, centrales eléctricas, etc., inundadas por el agua. La Iglesia de dicha villa fue totalmente destruida por las aguas, y no se sabe si se suspenderá la misa mayor. El párroco tenía las Misas formales con agua bendita.

ES DIFÍCIL LA CONVIVENCIA DE LAS MINORIAS EN LA INDIA

Nueva Delhi, 28. — El Parlati Nehru, ha declarado que tanto en el Punjab oriental como en el occidental se han dado pruebas de brutalidad y de hostilidad tales que obligan a un intercambio en masa de poblaciones minoritarias. Resulta difícil calcular el número de muertos en una y otra parte de la provincia, dijo, pero ha sido elevadísimo. Luego afirmó que las autoridades tienen mayor dominio de la situación en la parte oriental e indostánica que en la occidental cuyos funcionarios lo mismo que los de Khyber Pakhtunkhwa, no han demostrado, según él, el sentido de la responsabilidad que exige el momento. — Efe.

El tiempo en España. Los lluvias se han generalizado. Barcelona, 28. — A consecuencia de los últimos temporales, que han producido en la montaña desbordamientos e inundaciones, se reciben noticias que dan detalles de los grandes destrozos causados en el pueblo de Góndola, en donde los perjuicios ascienden a varios millones de pesetas. Tardará bastante tiempo en repararse puentes, carreteras, centrales eléctricas, etc., inundadas por el agua. La Iglesia de dicha villa fue totalmente destruida por las aguas, y no se sabe si se suspenderá la misa mayor. El párroco tenía las Misas formales con agua bendita.

Las horas felices y su tragedia

Por EUGENIA SERRANO

HOY sin quererlo, sin buscar casi, sin sospecharlo, hemos tropezado con el ave mágica de vuelo azul y mirada rosa: felicidad.

Hace calor, se sopor invisible de la siesta. El sol se estrella, ahumándose en las baldosas de la terraza, mientras la calle arde con resplandor universal. Pero aquí, en el cuarto sombrío, el verano agoniza y calla. Se sabe que está ahí, lo suficientemente para ser víctimas de su poder en la languidez con que invade o invade o invita a la siesta. Pero no hace sufrir, no fatiga. Todas las veces de la veintidós, todos los atardeceres del barrio se han caído, adormecidos también ellos en la pereza de la canchales.

El consorcio, huella de la mañana impide pensar claramente. Divagamos, soñamos acaso. Noja tan grata como suñar despierto, utilizando materiales vivos, cara al sueño verdadero. Hoy todo parece amable. Hasta la forma triangular de nuestro cuarto, un verdadero disparate que siempre nos hizo maldecir del arquitecto, dirías ahora trágica según el número uno. Las paredes, amarillas, son o mate e inimo en la penumbra. Y en el techo, blanco por vulgar fantasía de pintor de brocha gorda, los desconchones del yeso rojo crean un mundo fantástico de embriaguos, duendes y hadas, colección fecunda de temas maravillosos. Surcan unas pisadas blancas, cuidadosas de no ahuyentar mi sueño. Todo el silencio de mi hogar es ahora cariño procurando mi reposo. Silencio y paz rodeado de los gemidos familiares. Quizá sería grato extender la fatigada mano hasta el botón de la radio y escuchar la música del ruiseñor clásico, de Mozart. Pues él no desgarra la paz interior, como suelen hacer los ruiseñores románticos, sino, al contrario, la enlaza más y más con su divina alegría de vivir. Pero acaso su voz matará el chiar de vejeces y golondrinas que anidan en el alero de nuestro ático. Vejeces cuyas agendas años llegaron hasta aquí desde cualquier de los muchos conventos vecinos y traen alige de su religiosidad en ellas. Golondrinas que, cuando empujan el río, emigran a la tierra egipcia de azul, púrpura y oro, pero que volverán a nuestros lares al año siguiente. Chibón, mientras la vida la garfilla y la salamandra duran en sus agujeros del muro, y sus vejeces traen al mundo ciudadano, a quince minutos del Centro, un feliz sociólogo de campaña o de plaza, armonía del mejor sosiego.

También nos envuelve y acaricia la provincia en el limbo aroma del hilo de las sábanas. Estas sábanas cuyo encante de bellísimos laberintos de dedos nudes y hacedosos de aquella pasiva rina castellana que, con los tiempos, vendría a ser nuestra abuela. Ya hará años que su primer, su belleza y su digna ternura se hundieron bajo tierra, pero su guía maternal aún sigue rodeando a los suyos, viviendo en las obras que salieron de sus fecundas manos, con la dulzura infirida de las cosas que tienen su pequeña historia sentimental, su suave crónica familiar y romántica, su aroma de calma vida.

Tan agradable, tradicional y artificado es el aroma de este momento que sentimos un poco de violencia al encender un cigarrillo americano, cuyo aroma en un cuadro femenino, resalta típico siglo XX. Pero al recordar que los cigarrillos llegaron hasta nosotros gracias a la mano gentil de la amistad, comprendemos que no desentona en esta hora serena, impregnada puramente de esencia sentimental. Entráñale, cordial, este humo azul que hoy perfuma la boca profundamente amable, tejido de mil sueños reales.

En vendidos días puede girar ligera y triunfal, o más probable, lenta y derrotada la rueda de nuestro destino, de nuestro tiempo. Pero nunca, aunque volteará por palacios y cocinas, recordará esta placidez tan completa y sosegada en la que nada nos falta, nada nos atormenta con su ausencia. Es uno de esos momentos y raros momentos en que el pensamiento se iguala con la vida, y esta inunda jugosa el espíritu resaca y atormentado consiguiendo el licor divino: felicidad. Calma, sin turbación y sin inquietudes, nutrida da presente, con savia de pa-

Mediterráneo

MARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.
FEDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES, CABALLEROS, 11-APARTADO 18

UNA CARTA DEL PAPA AL PRESIDENTE TRUMAN

PIDE LA SINCERA UNION DE TODOS LOS PUEBLOS DE CIVILIZACION CRISTIANA

EL J. FE DE E TADO NORTEAMERICANO H A B A ESCRITO ANTERIORMENTE AL SUMO PONTIFICE

Ciudad del Vaticano, 28. — El Papa Pío XII y el Presidente Truman en un intercambio de cartas, se comprometen a combinar sus recursos en favor de un orden mundial moral y de la reconstrucción de la paz, sobre principios cristianos, dice la agencia United Press.

En la carta del Presidente Truman, fechada el 6 de agosto y que fue entregada al Sumo Pontífice por el representante especial de Truman cerca de la Santa Sede, Myron Taylor, el Presidente, por un lado, y el Papa, por el otro, expresan el deseo de asegurar un mejor orden social en el mundo. Los tiempos reclaman una fe que sea lo suficientemente fuerte para luchar y ser preciso por el derecho, que sea capaz de aguantar las perturbaciones y penalidades y aún el desprecio procedente de las fuerzas del mal y capaz de surgir renacida y victoriosa de la lucha diaria.

El Papa habla después de las injusticias sociales y raciales y de los animosidades religiosas existentes entre los nombres y grupos que afirman llevar una civilización cristiana. "A todos los siglos, antes de la paz — dice — corresponde unirse en la tarea de neutralizar tales armas con lo que vendrá la unión y la esperanza de que no prevalecerán los enemigos de Dios y de los hombres libres. En esa tarea cooperará la Iglesia, que desde su fundación ha defendido al individuo contra la opresión y a la Religión contra la persecución."

Termina expresando su complacencia por haber recibido la oportunidad de dirigir una palabra de aliento a todos aquellos que se proponen un servicio a la paz hasta que sus principios puedan establecerse como firme y sólido.

El Papa la generalidad del pueblo norteamericano a los que sufren y están oprimidos en todas las partes del mundo.

La carta de Truman podía de relieve la dificultad de las tareas para hacer frente a los difíciles problemas de la liquidación de la guerra y de los nuevos problemas aún no resueltos de combinar ahora su energía, las fuerzas morales del mundo. Prosigue la carta: "El deslinde ha de profundizarse y reforzarse inevitablemente y la eficacia que así se perdería por parte de estas fuerzas sería ganada por aquellos que se oponen a las primeras y que tratan de destruirlos". La carta de Truman también dice: "Cada vez que la mayor necesidad del mundo de hoy, fundamental para todos los demás, es el reclutamiento de la fe. Debemos tener fe en el triunfo de la verdad y la humanidad; fe en que la humanidad viva en libertad y no en las cadenas de la mentira ni en la cadena colectivista de sus vidas; fe en tal plenitud que llene de energía a hombres y mujeres de todas partes para construir con tenaci-

El Presidente Truman pronunciará un discurso en la clausura de la conferencia interamericana

La firma del tratado se efectuará el 2 de Septiembre siendo denunciado "tratado Rio de Janeiro"

Washington, 28. — El Presidente Truman partirá para Río de Janeiro el domingo próximo a bordo de su avión "Independence", para una estancia de dos o tres semanas en América del Sur.

Durante su permanencia en Río pronunciará un importante discurso ante la Conferencia de Defensa Interamericana y participará en las fiestas del aniversario de la independencia brasileña, el 7 de septiembre.

Regresará el Presidente norteamericano a Washington a bordo del acorazado "Missouri", hacia el 20 del mes próximo. Además de su familia, acompañarán al Presidente su jefe de la Casa Militar, almirante William D. Leahy; el consejero presidencial Clark M. Clifford y el Dr. Tedlow. El avión presidencial aterrizará hacia las cuatro de la tarde en la base aérea de Ejiérida norteamericana de Petrópolis el martes, de aquí se dirigirá a Río de Janeiro para una estancia de tres días, para luego regresar a Río, donde ofrecerá una recepción a bordo del "Missouri" a los funcionarios brasileños y a los delegados de la Conferencia.

CLAUSURA DEL DIA 2
Petrópolis, 28. — La Conferencia interamericana se clausurará el día 2 del próximo mes, el 2 de septiembre, en el Hotel Copacabana Palace. El tratado interamericano será designado Tratado de Río de Janeiro.

La Comisión Central de la Conferencia interamericana de Petrópolis el martes, de aquí se dirigirá a Río de Janeiro para una estancia de tres días, para luego regresar a Río, donde ofrecerá una recepción a bordo del "Missouri" a los funcionarios brasileños y a los delegados de la Conferencia.

La este en

El Ayuntamiento le d

San Sebastián, Ayuntamiento de España, una carta, de lugar en la Ciudad. Esta carta, para una estancia de tres días, para luego regresar a Río, donde ofrecerá una recepción a bordo del "Missouri" a los funcionarios brasileños y a los delegados de la Conferencia.

CREACION DE UN ESTADO JUDIO LIBRE

Es la única solución al problema de Palestina, según un jefe sionista

Zurich, 28. — El doctor Nahum Goldstein, de Nueva York, ha declarado ante la Asamblea del comité Acción Sionista, que se celebra actualmente en esta ciudad, que la única solución al problema de Palestina es la creación de un Estado judío libre y que se debe proceder a ello en las próximas semanas.

"Palestina — dijo — se ha convertido en un barril de pólvora a punto de explotar. La situación es insostenible y una solución próxima es de vital importancia para todos los judíos del mundo".

ZARPAN LOS BUQUES DE GIBRALTAR
Londres, 28. — Los tres transportes británicos encargados de llevar a Hamburgo a los miles de judíos que se dirigían a desembarcar en Francia, han regresado al puerto de Gibraltar, después de haber sido para la última etapa de su viaje escañados por tres unidades de la escuadra inglesa. Su regreso se debe a haberse producido una avería en los motores de los barcos. Se cree que la avería definitiva ha quedado aplazada por 24 horas. Antes de zarpar, los buques las autoridades británicas de Gibraltar, enviaron al mar una ambulancia para recoger a las mujeres embarazadas que van a bordo, pero se les contestó que ninguna de ellas quería desembarcar. — Efe.

El pequeño Rey del Irck va a estudiar a Inglaterra

París, 28. — El pequeño Rey Faisal, del Irak, que tiene 12 años de edad, ha llegado a París de paso para Inglaterra, donde ingresará en una escuela, en la que permanecerá por dos años.

Salida de París en el tren "Flecha de Oro" y cruzará el Canal a bordo de un barco inglés. — Efe.

Francia no se opondrá al plan anglo-norteamericano para elevar el nivel industrial de Alemania

Así lo anuncia el comunicado de la Conferencia de Londres

Pero parece que la aceptación francesa es poco entusiasta y muy condicionada

París, 28. — Se ha publicado el comunicado oficial acerca del resultado de la conferencia sobre el futuro nivel industrial alemán, en la que han participado representantes de Inglaterra, Estados Unidos y Francia. Se acordó que es necesario que los recursos alemanes contribuyan a la rehabilitación general de Europa.

Añade el comunicado que Estados Unidos y Gran Bretaña han logrado la promesa de que Francia se comprometerá al plan anglo-norteamericano que tiende a la elevación del nivel industrial alemán en sus zonas de ocupación. Este plan será publicado mañana en Berlín. — Efe.

A FRANCIA SOLO SE LE PERMITIO EXPONER SU CRITERIO
París, 28. — Según fuentes competentes del Ministerio de Asuntos Exteriores francés los representantes franceses de la Conferencia tripartita de Londres sobre el nivel industrial de Alemania "se vieron completamente desairados" durante las reuniones de los anglo-norteamericanos decidieron que prosperase su propia fórmula y "solo permitieron a Francia exponer sus puntos de vista". — Efe.

IAS CONVERSACIONES COMERCIALES INTERNACIONALES
Ginebra, 28. — Hoy se han reanunciado cinco acuerdos comerciales bilaterales con lo que el número de los realizados en la conferencia internacional de comercio de esta ciudad, asciende a 25, sin contar con que están celebrándose conversaciones con Gran Bretaña y Canadá acerca de los aranceles de aduana.

Los cinco acuerdos de referencia son entre Canadá y Chile, Chile y Checoslovaquia, Chile y Francia, Checoslovaquia y Libano, Siria y Estados Unidos. — Efe.

Tsald ha formo gobierno excludamente miembro su pa

Atenas, 28. — El gobierno dimisionario Maximos, el Rey Pablo de la formación de un gobierno, ha renunciado a su cargo. Inmediatamente marchó a Atenas el Rey. — Efe.

JURA EL GOBIERNO
Atenas, 29. — El formado Gobierno griego casi exclusivamente de los Ministros juramento. — Efe.

UN ENVIAO AVERIO
Washington, 28. — El departamento de Estado ha anunciado que un delmo marcará a la guerra y a la situación en Grecia. La misión ha sido encabezada por el Sr. Henry Johnson, jefe de los asuntos de Europa del Este en Atenas. — Efe.

La reapaño Ministro

París, 28. — El ministro de Asuntos Exteriores francés, Georges Bidault, ha anunciado que durante las reuniones de los anglo-norteamericanos decidieron que prosperase su propia fórmula y "solo permitieron a Francia exponer sus puntos de vista". — Efe.

Como pl

Atenas, 29. — El ministro de Asuntos Exteriores griego, George Papandreu, ha anunciado que durante las reuniones de los anglo-norteamericanos decidieron que prosperase su propia fórmula y "solo permitieron a Francia exponer sus puntos de vista". — Efe.

Rusia los tre de

Londres, 29. — El ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, ha anunciado que durante las reuniones de los anglo-norteamericanos decidieron que prosperase su propia fórmula y "solo permitieron a Francia exponer sus puntos de vista". — Efe.

Normas para la preparación del proyecto de presupuestos generales

Estarán basados en principios de una gran austeridad administrativa

Madrid, 28. — Las normas para la preparación del proyecto de presupuestos generales del Estado para el ejercicio económico de 1948, dictadas por el Ministro de Hacienda de conformidad con el acuerdo dado por el Consejo de Ministros, se basan en principios de gran austeridad administrativa, según los preceptos de la Orden que hoy aparece en el "Boletín Oficial del Estado".

La estructura del proyecto conservará la distribución por capítulos, artículos, grupos y conceptos que viene teniendo desde 1934, para a mayor claridad de las operaciones administrativas y contables que de su utilización se derivan. En la expresión de los conceptos se determinará que se concierne y caridad posibles, evitando el uso de frases indeterminadas o ambiguas que permitan realizar gastos que no se refieren exactamente a los comprendidos en el capítulo o artículo en que cada partida figure y tampoco se utilizará la expresión "etcétera" ni la frase "y demás gastos de servicios", no se especifica claramente el concepto, por ejemplo, sueldos, dietas, material no inventariable. La totalidad de los gastos ordinarios y extraordinarios que se doten no podrá exceder de la suma de los diversos créditos autorizados para el año 1947 adicionada por el importe que represente a ejecución de lo dispuesto en las leyes aprobadas durante dicho año. Para que en ningún caso se rebase ese límite se manda que por cada Ministerio se realice una minuciosa revisión de las consignaciones que comprende el actual presupuesto, reduciendo para el próximo las que, conforme a los resultados del ejercicio anterior y a la marcha del vigente, se consideren susceptibles de eliminación o reducción.

En cuanto a nuevos gastos a incluir por servicios creados durante la vigencia del actual presupuesto, el Ministro de Hacienda dice que se procurará que la estimación de sus necesidades se realice con la máxima austeridad.

Las propuestas de créditos destinados a la ejecución de obras ordinarias y extraordinarias, cuando no se figure el importe de cada una de las que ha de realizarse y el plazo de ejecución a que corresponden, se establecerá que se justifican con razones que comprendan el porvenir de cada obra y el crédito que para ellas se solicita.

Los anteproyectos de cada presupuesto deberán remitirse por los distintos Ministerios al Ministerio de Hacienda, en el mes de octubre de 1947. Los referidos anteproyectos constarán de dos partes: resumen o estado, y por menor.

Con respecto a los presupuestos de ingresos y de gastos de los organismos autónomos, el Ministro de Hacienda dispone que se formularán y aprobarán en la forma establecida en las disposiciones que respectivamente rigen, formulándose con ellos un apéndice o adición de los generales del Estado y se considerarán como de pleno derecho los actos que a partir de 1 de enero de 1948, realice los organismos expresados, cuyos presupuestos no figuren insertos en el apéndice añadido. Los rectores, administradores, representantes o funcionarios de los organismos que existan o pervengan alguna excepción, no autorizada en los presupuestos aprobados, incurrirán en la responsabilidad que establece el artículo 224 del código penal.

Los proyectos de presupuestos de esos organismos deberán remitirse a la intervención general de la administración del Estado en unión de la memoria justificativa de la liquidación del ejercicio en curso, como inmediatamente está mandado dentro del mes de noviembre. Los no podrán incluirse, aunque de personal o variaciones que mejoren la detección del existente si previamente no ha sido aprobado por el Consejo de Ministros a propuesta del titular respectivo. En los presupuestos no se podrán crear tributos, exacciones, tasas, derechos, arbitrios u otros gravámenes, ampliar a base de las existentes, ni aumentar sus tarifas, lo que solo podrá hacerse mediante ley especial aprobada por las Cortes.

LOS PRESUPUESTOS DE DIPUTACIONES Y AYUNTAMIENTOS

Las Diputaciones y Ayuntamientos aprobarán sus presupuestos, conforme a las disposiciones en vigor, pero con estricta observancia de las siguientes limitaciones: no podrán establecer exacciones, derechos, tasas o gravámenes de ninguna clase que no estén autorizados en la ley de bases de régimen local o en otras disposiciones vigentes que regulen las haciendas provinciales y municipales. El Ministerio de Hacienda cuidará, por medio de las declaraciones que estas corporaciones no establezcan gravámenes ni eleven las tarifas más de lo permitido por las leyes vigentes, y finalmente, tampoco podrán aquellas corporaciones llevar a ejecución de ningún presupuesto extraordinario, que no haya sido aprobado por el Ministerio de la Gobernación, previo informe favorable del de Hacienda, o por el Consejo de Ministros, en caso de discrepancia entre ambos Ministerios. — Cifra.

El programa Marshall, debe ser preparado por los propios europeos

Manifestaciones del Secretario interino de Estado norteamericano

Washington, 28. — En unas declaraciones a los periodistas el Secretario interino de Estado, Acheson, ha manifestado que las naciones occidentales de Europa comprendidas en el plan Marshall, deben concertar un proyecto razonable y acoplado a la realidad para que pueda tener el apoyo de los Estados Unidos.

Agregó que la mayor preocupación norteamericana es que el plan demuestre de ser ineficaz, que cada año Europa irá disminuyendo sus necesidades. En cuanto al nivel de producción alemán dijo que la entrevista franco-británica en Londres parece progresar satisfactoriamente y que se ha entendido que para fines de esta semana se publicará una declaración con los resultados.

Agregó que, en su opinión, los franceses estaban satisfechos de la forma en que se efectuaron las conversaciones. Al preguntarle sobre si los Estados Unidos habían contestado a la protesta soviética relacionada con las reuniones de Londres sobre el nivel industrial en Alemania, dijo que se estaba preparando la contestación para el momento oportuno. Agregó que los Estados Unidos están en plan de estudiar el problema creado por la negativa rusa al llamamiento hecho por Norteamérica sobre